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SINTESI DELLA SEDUTA DEL  18 GENNAIO 2023 

 

Luogo  Sala Riunioni del Distretto c/o Ospedale di Porretta Terme 

Data  18 Gennaio 2023    Orario  14.30-16.30 

 

PRESENTI Marcacci Stefano, Panichi Nadia, Brunini Dante, Curcio Vincenzo, Di Nicola Emidio,  

Poli Ugo, Tibuzzi Rodolfo, Mondini Sandra, Guidotti Geraldina, Tosetti Cesare. 

 

ASSENTI 

GIUSTIFICATI 

Tolomelli Nadia, Cioni Emanuela, Rasia Danilo, Giardini Angela 

 

ASSENTI  Baccilieri Silvio (sostituito da Curcio Vincenzo), Ferrero Oscar, Bertuzzi Lorena, 

Taruffi Renato, Burzi Gloria, Brunetti Bruno, Santoni Alessandro, Cacciari Barbara. 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione della sintesi del verbale del 30/11/2022 (allegato 1); 

2. Riorganizzazione delle attività del Laboratorio analisi di Vergato, a seguito 

dell'implementazione delle apparecchiature POCT; 

3. Visite specialistiche in montagna: proposta del CCMSS "agende sempre aperte" 

4. Aggiornamento sulla situazione del Centro Diurno di Vado-Monzuno; 

5. Varie ed eventuali.  

 

Sui temi trattati all’ordine del giorno sono intervenuti: Marcacci Stefano, Mondini 

Sandra, Nadia, Panichi Nadia, Brunini Dante, Poli Ugo, Curcio Vincenzo, Guidotti 

Geraldina, Tosetti Cesare.  

 

In merito ai temi trattati, emergono le seguenti decisioni: 

 

1) Viene approvata la sintesi del verbale della seduta del 30/11/2022; 

2) Relativamente al tema 2) all’ordine del giorno la Dott.ssa Mondini ricorda che nel 

CCMSS del 18/1/2021 è stata presentata, all’interno della programmazione 

distrettuale, l’implementazione delle apparecchiature POCT a Vergato e Loiano, 

con la prospettiva di allargarne l’uso anche in altre strutture, che non 

superassero la soglia minima di 200.000 esami all’anno, al fine di garantire 

efficienza e sicurezza dei laboratori analisi dell’Azienda USL. Precisa che dai dati 

estrapolati nel primo semestre 2022 risultano per l’Ospedale di Vergato un 

volume di attività di 16.006 esami di laboratorio. Dal momento che è ovvio che 

una serie di servizi ospedalieri devono avere a disposizione gli esami di 

laboratorio più comuni, è stata implementata l’attrezzatura POCT, che, collegata 

ad un laboratorio di riferimento (nel caso di Vergato è Porretta), può fornire le 

refertazioni necessarie. Il progetto così concepito non comporta lo spostamento 

di pazienti e ha la stessa valenza degli esiti  di un laboratorio analisi in quanto 



 
 

  

valutati da un medico.  Aggiunge che una serie di equivoci è nata dal fatto che 

probabilmente non è stata chiara la spiegazione della differenza tra luogo in cui 

viene effettuato il prelievo, che non cambia, e l’analisi della provetta che viene, 

come succede da anni, trasportata presso altre strutture di riferimento. Precisa, 

infine, che il laboratorio centralizzato contatta il MMG relativamente a valori a 

rischio vita per i pazienti. Panichi Nadia chiede se è previsto personale dedicato 

all’utilizzo dell’attrezzatura. Mondini Sandra risponde che sono stati fatti corsi di 

formazione fin dal 2021 per cui il personale sanitario è in grado di utilizzarla. 

Brunini Dante ritiene, valutando anche esperienze fatte in altre Aziende USL fin 

dal 2014, che l’attrezzatura sia da estendere anche ad altre strutture. 

I presenti prendono atto della presentazione.  

3) Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, Sandra Mondini ricorda, 

come già anticipato in un precedente incontro, che il Distretto Appennino Bolognese, 

è l’unico in cui sono state previste agende di visite specialistiche, escluse le 

prestazioni di diagnostica, dedicate ai cittadini dell’ambito distrettuale. Illustra il 

prospetto, consegnato ai presenti ed allegato al presente verbale, che contiene, per 

ogni prestazione specialistica (nel caso le più richieste) la percentuale di cittadini del 

distretto che trovano risposta nell’ambito distrettuale. Dai dati presentati emergono 

ancora alcune criticità, minime, su oculistica e urologia, su cui si sta lavorando, ma si 

inizia a vedere un miglioramento dell’offerta. Presidente Marcacci chiede 

aggiornamenti sul medico sportivo. Sandra Mondini risponde che l’ultimo bando è 

andato deserto, che è stata chiesta collaborazione del CEMAR per fare una 

convenzione, ma la risposta è stata negativa, mentre le Terme non hanno lo 

specialista di medicina dello sport; non appena avrà ulteriori aggiornamenti lo 

comunicherà.  

I presenti prendono atto dei dati presentati e chiedono una ulteriore valutazione dei 

dati a settembre p.v., alla luce dell’elaborazione riferita al primo semestre 2023. 

4) Relativamente al Centro Diurno di Vado, Sandra Mondini riferisce che, preso atto 

della comunicazione dell’Ente Gestore circa la difficoltà economica legata in parte 

anche alle conseguenze della pandemia e al basso numero di adesioni, il Comune di 

Monzuno ha contribuito finanziariamente per assicurare la continuità del servizio; si è 

cercato di definire un modello di centro diurno più “appetibile”, valutando altre 

progettualità come l’esperienza di “Noi ti sosteniamo” ed in attesa della 

pubblicazione della manifestazione di interesse, il servizio continuerà con criteri 

diversi e con un’apertura di 3 giorni a settimana dalle 8.30 alle 17.00, mentre il 

servizio trasporto ospiti è garantito da AUSER. Guidotti Geraldina aggiunge che la 

retta è diversa: 20 euro a carico utente e 20 euro a carico FRNA. 

 
SI CONCORDA CHE IL PROSSIMO INCONTRO SI TERRA’ IL 22 FEBBRAIO 2023 CON 

ALL’ORDINE DEL GIORNO: 

1. PRESENTAZIONE DEL NUOVO RESPONSABILE DELL’UASS DEL DISTRETTO; 

2. AGGIORNAMENTO SULL’ORGANIZZAZIONE DEI PRONTO SOCCORSO DI 

PORRETTA E VERGATO E DELL’AUTO MEDICA DI MARANO; 

3. AGGIORNAMENTO SULL’ATTIVITA’ DELLA CASA DELLA SALUTE DI VADO. 

  
Alle ore 16.40 la seduta è tolta. 

 

Si ricorda che è disponibile, presso la Segreteria, la registrazione integrale della seduta. 



 
 

  

  
 
Allegato 1 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 


